



4 Pièces

99 m²

Réf. 87183112

1 195 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

- Exclusivité ! - // Beaulieu-sur-Mer – Port de Beaulieu-sur-Mer // Situé au dernier étage d'un charmant immeuble de deux étages, ce superbe appartement de 99m² habitables (92m² carrez), entièrement rénové avec des prestations soignées, offre un cadre de vie exceptionnel au cœur de Beaulieu-sur-Mer. Dès l'entrée, vous serez séduit par la luminosité omniprésente, les volumes généreux – particulièrement rares sur le secteur – et les vues spectaculaires sur le port, la mer et les reliefs environnants. Traversant et baigné de lumière tout au long de la journée, l'appartement s'ouvre sur trois ...

Exclusive! // Beaulieu-sur-Mer – Beaulieu-sur-Mer Port // Located on the top floor of a charming three-story building, this superb 99m² (92m² Carrez) renovated apartment offers an exceptional living environment in the heart of Beaulieu-sur-Mer. From the entrance, you will be seduced by the pervasive brightness, the generous volumes – particularly rare in the area – and spectacular views of the port, the sea, and the surrounding hills. South-facing and bathed in light throughout the day, the apartment opens onto three balconies, two of which offer an unobstructed panoramic view of ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

